

COMMUNIQUE DE PRESSE – 12 FEVRIER 2019

Antisémitisme : la République insultée

Les actes antisémites ont bondi de 74% par rapport à l'année dernière.

Récemment, plusieurs actes antisémites ont été commis à Paris et en Essonne : les services municipaux de Sainte-Geneviève-des-Bois ont découvert hier matin que les arbres plantés à la mémoire d'Ilan Halimi avaient été sciés, profanés et ce week-end plusieurs inscriptions antisémites ont été signalées à la justice dont notamment des croix gammées sur des portraits de Simone Veil.

N'oublions pas ce jeune garçon de 8 ans agressé par des adolescents à Sarcelles en janvier dernier, parce qu'il portait une kippa ou l'assassinat de Mireille Knoll, rescapée de la Shoah, en mars dernier.

Génération Ecologie condamne ces actes indignes qui constituent une insulte à la République.

Au-delà de l'indignation légitime, nous avons besoin d'actes forts. La police, la justice, l'Education nationale doivent agir avec détermination et force pour répondre à la peur grandissante de nos concitoyens juifs.

L'ensemble de la société doit aussi se mobiliser et mener le combat face à cette ignominie qui entache chaque jour un peu plus notre pacte républicain.

Génération Ecologie exprime son soutien et sa totale solidarité à toutes celles et ceux qui sont victimes de la haine et de la violence.

Loubna Méliane, Porte-parole